

## Bon bilan au tennis de table

30/01/2017 05:27



*Les jeunes pongistes qui ont endossé leur nouveau maillot finissent en tête de la première phase du championnat.*

Céline Debourg, présidente du tennis de table, a présenté un bilan positif à mi-parcours de la saison 2016-2017 au gymnase Paul-Racault en présence de l'adjoint aux sports, Frédéric Leclerc : *« Nous sommes actuellement 65 licenciés dont 64 % de jeunes qui assurent la pérennité du club. Les compétiteurs représentent 48 % des licenciés contre 52 % pour le tennis de table loisir. »* Céline Debourg a évoqué les résultats sportifs avec des équipes qui terminent en force cette première phase du championnat. Deux équipes adultes accèdent en division supérieure. L'entente Montlouis/Bléré se classe 2<sup>e</sup> en régionale 3 et les jeunes terminent en tête en D1.

*« Félicitations aux joueurs qui se sont illustrés au cours de l'année 2016 démontrant ainsi la bonne vitalité du club »,* souligne l'adjoint au maire. Dernièrement, Philippe Landon a obtenu avec succès le niveau 1 de juge-arbitre.

L'objectif, dans la seconde phase, sera, bien sûr, de continuer sur ce bel élan sportif. Un goûter a clôturé la réception devant bon nombre de licenciés.